



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

football

Question écrite n° 101576

Texte de la question

M. Laurent Degallaix alerte M. le secrétaire d'État, auprès du ministre de la ville, de la jeunesse et des sports, chargé des sports, sur la situation explosive dans les tribunes françaises, à l'heure où celle des tribunes anglaises réputées très violentes s'est considérablement améliorée grâce aux mesures radicales prises par les autorités, mais aussi au dialogue établi avec les groupes de supporters. En France, l'Association nationale des supporters (ANS), qui rassemble vingt groupes de supporters de club de ligue 1 et ligue 2, déplore l'absence de dialogue et d'implication des supporters dans les décisions. Elle estime que les supporters les plus radicaux se nourrissent de cet état de fait difficilement acceptable pour imposer leurs idées et leurs actes violents au sein des stades français. Les graves incidents du week-end du 3 décembre 2016 en témoignent. On reproche aussi à la Ligue professionnelle de football (LFP) d'établir une « charte de bonne conduite » avec le ministère de l'intérieur pour mieux cadrer les déplacements de supporters sans les consulter ni les prévenir en amont. Il aimerait suggérer au Gouvernement d'établir au plus vite un véritable dialogue avec l'ANS et la LFP afin d'asseoir un cadre clair en toute concertation pour éviter les violences. Cela permettrait d'assurer la sécurité des joueurs, du personnel et des supporters qui viennent vivre leur passion au sein des stades et ainsi valoriser ce sport fédérateur en garantissant son attractivité.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Degallaix](#)

Circonscription : Nord (21^e circonscription) - Union des démocrates et indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 101576

Rubrique : Sports

Ministère interrogé : Sports

Ministère attributaire : Sports

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [20 décembre 2016](#), page 10494

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)